

MINISTERIO

¿QUÉ ES EL MINISTERIO?

El término "ministro" deriva del latín **minister**, que significa sirviente o criado, también ayudante. Procede de la raíz minus (menor, menos, miniatura). Es el opuesto a **magister**, término del que derivan magistrado y maestro, que representan el nivel más alto en sus respectivos estamentos.

Fuente: <https://www.muyinteresante.com/curiosidades/24986.html>

Es muy interesante que este concepto Yeshúa lo presenta en sus declaraciones:

Mateo 20:25-29 (Diapositiva)

Nueva Traducción Viviente

25 Así que Jesús los reunió a todos y les dijo: «Ustedes saben que los gobernantes de este mundo tratan a su pueblo con prepotencia y los funcionarios hacen alarde de su autoridad frente a los súbditos. 26 Pero entre ustedes será diferente. El que quiera ser líder entre ustedes deberá ser **sirviente**, 27 y el que quiera ser el primero entre ustedes deberá convertirse en **esclavo**. 28 Pues ni aun el Hijo del Hombre vino para que le **sirvan**, sino para **servir** a otros y para dar su vida en rescate por muchos».

Algo interesante es que de ser de origen latín, la palabra “ministerio” no se encuentra en la biblia. Lo más cercano es la palabra “diakonion”. Que significa servicio.

Como vemos entonces, Yeshúa nos enseña que el servicio (ministerio) es algo que debemos estar practicando si somos sus seguidores. Ya que como él nos enseñó, para servirnos, él entregó hasta su propia vida. Servir a Dios implica ser menos en comparación a los demás; a diferencia del mundo, nosotros no debemos aspirar escalar en categorías o niveles superiores para estar sobre los demás. Nuestra aspiración debe estar dirigida a que mi posibilidad de servir a otros sea mayor. (Números 11:24-35; 1 Corintios 3:18-23, 8:2, 9:19-27; Filipenses 2:3, Romanos 12:16)

◀ 1248. diakonia ▶

Concordancia Strong

diakonia: ministerio, servicio, suministración.

Palabra Original: διακονία, ας, ἡ

Parte del Discurso: Sustantivo, femenino

Transliteración: diakonia

Ortografía Fonética: (dee-ak-on-ee'-ah)

Definición: ministerio, servicio, suministración.

RVR 1909 Número de Palabras: ministerio (20), servicio (5), suministración (3), administración (1), ministerios (1), ministraros (1), servicios (1), servir (1), subsidio (1).

Reina-Valera 1909 con números de Strong.
Cortesía de Rubén Gómez. Utilizado con permiso.

HELPS Word-studies

Cognado: 1248 *diakonía* - *ministerio*; servicio activo realizado de manera voluntaria (con una actitud voluntaria). Ver 1249 (*diákonos*).

Copyright © 2021 by Discovery Bible.

[Click For Videos And Learn To See What's Lost In Translation](#)

Englishman's Concordance

Strong's Greek 1248

34 Occurrences

διακονίᾳ – 10 Occ.

διακονίᾳ – 16 Occ.

διακονίᾳ – 7 Occ.

διακονίῳ – 1 Occ.

Luke 10:40 N-DFS

GRK: περὶ πολλὴν διακονίαν ἐπιστάσα δὲ

NAS: with all *her preparations*; and she came

KJV: about much *serving*, and came to him,

INT: about much *service* having come up moreover

Acts 1:17 N-GFS

GRK: οἱ λήρον τῆς διακονίας ταύτης

NAS: his share in this *ministry*.

KJV: part of this *ministry*.

INT: a part the *ministry* of this

Las diferentes funciones

La idea o concepto del ministerio que conocemos actualmente proviene **principalmente** de un contexto bíblico del Santuario y todo lo que implicaba su manejo.

Gente que cuidaba las puertas, cantores, gente que estaba a cargo de las transacciones de animales para los que venían de lejos y traían el dinero para comprar el equivalente de sus animales, los guardias (oficiales) del templo, los que estaban a cargo del cambio de divisas, los que ofrecían los sacrificios, los que limpiaban las cenizas, las que tejían los velos, los que hacían las túnicas, los que ayudaban al sumo sacerdote en su preparación del día de expiación, los que criaban los animales para el sacrificio, y muchos más. Eran parte de un sistema que tenía como propósito la devoción del pueblo santo para el Dios santo.

Es decir, permiten facilitar la adoración, y servicio para Dios.

¿Sabías que los motivos por los cuales Dios sacó de Egipto a su pueblo fue para que hicieran fiesta y para que le sirvan?

Estas dos, tienen que ver con todo este sistema de “adoración” que implica gente al servicio.

EL SERVICIO DENTRO Y FUERA DEL TEMPLO

Como dijimos principalmente podemos pensar en servicio y el Templo, pero la escritura nos enseña que también fuera del Templo existía el servicio.

Los patriarcas se les identifica como profetas; Melquisedec, el rey justo y sacerdote ministraba la justicia de Adonai, los jueces de Israel, los levitas que enseñaban al pueblo. Inclusive en los tiempos alrededor de cuando vivió Yeshúa, los judíos dispersos en y fuera de Israel se empezaron a agrupar en

comunidades; lo que implicaba el servicio. Con el aumento del mensaje de resurrección del Mesías, los creyentes crecieron en gran manera lo que hizo que hubiera una estructura y organización de servicio.

Hechos 6:1 Al multiplicarse los creyentes rápidamente, hubo muestras de descontento. Los creyentes que hablaban griego se quejaban de los que hablaban hebreo diciendo que sus viudas eran discriminadas en la distribución diaria de los alimentos.

2 De manera que los Doce convocaron a todos los creyentes a una reunión. Dijeron: «Nosotros, los apóstoles, deberíamos ocupar nuestro tiempo en enseñar la palabra de Dios, y no en dirigir la distribución de alimento. 3 Por lo tanto, hermanos, escojan a siete hombres que sean muy respetados, que estén llenos del Espíritu y de sabiduría. A ellos les daremos esa responsabilidad. 4 Entonces nosotros, los apóstoles, podremos dedicar nuestro tiempo a la oración y a enseñar la palabra».

Así como el sistema ha evolucionado y cambiado hoy tenemos congregaciones y diferentes ministerios.

Uno pensaría que es cualquier cosa dar la comida, no requiere de muchas calificaciones **pero** lo que los apóstoles buscaron nos enseña lo contrario.

3 Por lo tanto, hermanos, escojan a siete hombres que sean muy respetados, que estén llenos del Espíritu y de sabiduría.

NO IMPORTA QUÉ TAN MÍNIMO CREAMOS UNA TAREA, ES NECESARIA LA SANTIDAD, LA PRESENCIA DE DIOS EN NOSOTROS Y LA SABIDURÍA

Esta estrategia que aplicaron los Shalajim (apóstoles) no era algo nuevo. Es algo que vemos en la Escritura repetidamente. Delegar (compartir la responsabilidad) a personas capaces es algo que el pueblo Hebreo está acostumbrado a hacer; como cuando hubieron hombres sabios que ayudaron a Moisés o cuando Faraón delega a José.

Éxodo 18:21 Además, escogerás de entre todo el pueblo hombres capaces, temerosos de Dios, hombres veraces que aborrezcan las ganancias deshonestas, y los pondrás sobre el pueblo como jefes de mil, de cien, de cincuenta y de diez. 22 Que sean ellos los que juzguen al pueblo en todo tiempo. Que traigan a ti todo pleito grave, pero que ellos juzguen todo pleito sencillo. Así será más fácil para ti, y ellos llevarán la carga contigo. 23 Si haces esto y Dios te lo manda, tú podrás resistir y todo este pueblo por su parte irá en paz a su lugar».

Números 11:16 Entonces el Señor dijo a Moisés: «Reúname a setenta hombres de los ancianos de Israel, a quienes tú conozcas como los ancianos del pueblo y a sus oficiales, y tráelos a la tienda de reunión y que permanezcan allí contigo. 17 Entonces descenderé y hablaré contigo allí, y tomaré del Espíritu que está sobre ti y lo pondré sobre ellos, y llevarán contigo la carga del pueblo para que no la lleves tú solo.

Génesis 41:33 »Ahora pues, busque Faraón un hombre prudente y sabio, y póngalo sobre la tierra de Egipto. 34 Decida Faraón nombrar inspectores sobre el país y exija un quinto de la producción de la tierra de Egipto en los siete años de abundancia.

Ahora que hemos aprendido la importancia y necesidad de servir a Dios y a nuestros hermanos, piensa en lo siguiente:

“No es lo mismo servirle a Dios, QUE SERVIR A DIOS”

Hay gente, objetos o inclusive animales que Dios usó como un medio para hacer algo. Pero hay gente que estuvo dispuesta a ser un vaso útil y disponible para un uso constante.

La burra le sirvió a Dios como medio de comunicación para hacer entrar en razón al adivino. Balaam mismo fue canal para que Dios demostrara su protección sobre Israel.

Aun faraón y su ejército sirvieron para cumplir un propósito:

Éxodo 14:4

Nueva Biblia de las Américas

4 Pero Yo endureceré el corazón de Faraón, y él los perseguirá. Y seré glorificado por medio de Faraón y de todo su ejército, y sabrán los egipcios que Yo soy el Señor». Y así lo hicieron.

No todos los ejemplos son malos, el hombre rico, el hombre que cargó el madero, y la mujer que derramó el perfume, son también un medio que Dios usó para mostrar algo.

Mateo 26:13 En verdad les digo, que dondequiera que este evangelio se predique, en el mundo entero, se hablará también de lo que esta ha hecho, en memoria de ella».

Pero servir a Dios, implica no ser desecharable, sino un compromiso de uso y disposición constante. estar en la “banca” listo, preparado y dispuesto. Es decir el servicio, implica que tu vida sea puesta a disponibilidad de constantemente ejercer una función.

¿CÓMO QUIERES SERVIR A DIOS?

David no esperó a estar en el trono para buscar de Dios, su disposición a servir y preparación comenzó desde antes, aún siendo desconocido y despreciado por su familia. Fueron sus cualidades que lo hicieron ser promovido a escudero de Saúl y que Dios lo eligiera para el trono.

1 Samuel 16:17 —Me parece bien—dijo Saúl—. Búsquenme a alguien que toque bien y tráiganlo aquí.

18 Entonces un siervo le dijo a Saúl:

—Uno de los hijos de Isaí de Belén tiene mucho talento para tocar el arpa. No solo eso, es un guerrero valiente, un hombre de guerra y de buen juicio. También es un joven bien parecido y el Señor está con él.

19 Entonces Saúl mandó mensajeros a Isaí para decirle: «Envíame a tu hijo David, el pastor». 20 Isaí hizo caso y envió a su hijo David a Saúl, junto con un cabrito, un burro cargado de pan y un cuero lleno de vino.

21 Así que David llegó a donde estaba Saúl y quedó a su servicio. Saúl llegó a apreciar mucho a David, y el joven se convirtió en su escudero.

No te sientas incapaz de servir a Dios. ¿Quién pensaría que el gran Rey de Israel, de quien Dios prometería que vendría el Mesías era un joven, el hijo despreciado de su padre; que estaba entre las ovejas?